
Verbale Riunione del Direttivo 

29 Agosto 2017

Oggi 29 Agosto alle ore 10.00 presso l’abitazione del Presidente Maurizio Righi si riunisce il 
Consiglio Direttivo dell’Associazione “Noi EX del Niccolini e Santucci”.

Orario 10.00-11.30                                                                                       

Presenti  n° 4 membri del Consiglio Direttivo :

1. Righi Maurizio (Ex Prof, Presidente e membro del Consiglio Direttivo)

2. Trassinelli Marco (Ex studente, Segretario e responsabile comunicazione, membro del 
Consiglio Direttivo)

3. Stefanelli Elisa (Ex studentessa, membro del Consiglio Direttivo)

4. Giacomazzo Marco (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo)

Assenti giustificati per impegni di studio/lavoro:

5. Bertagni Sonia (Ex studentessa, membro del Consiglio Direttivo impegnata per lavoro)

6. Trafeli Arturo (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo, impegnato nel volontariato con
la Misericordia di Volterra).

7. Cerri Marco (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo e del Collegio revisori, assente 
perché impegnato con il lavoro)

8. Marchi Lorenzo (Ex studente, Tesoriere e membro del Consiglio Direttivo, assente per 
impegni relativi allo studio)

9. Ghilli Chiara (Ex studentessa, membro del Consiglio Direttivo, assente per lavoro)

10. Leonetti Riccardo (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo e del Collegio Revisori, 
assente per motivi di lavoro)

11. Gronchi Lorenzo (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo e del Collegio Revisori, 
assente per impegni lavorativi)

Assenti non rintracciati:

1. Barbafiera Tommaso (Ex studente, Vicepresidente e membro del Consiglio Direttivo)

2. Ferrara Gaetano (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo)

3. Orazzini Andrea (Ex studente, membro del Consiglio Direttivo)



Ordine del giorno e attività:

1. Tesseramento anno 2017/2018. Controllo e stesura dell’elenco degli iscritti (presto 
aggiornato sul sito web e pagina Facebook), tesseramento degli Ex studenti Giacomazzo 
Marco (presente alla riunione) e Trafeli Arturo (contattato e tesserato telefonicamente). Si è 
discusso riguardo la possibilità di fornire, sul sito web, il metodo di pagamento online della
quota d’iscrizione. Inoltre, con grande soddisfazione, abbiamo già superato il numero di 
iscritti ipotizzato pochi mesi fa !

2. Pubblicizzare l’associazione. Il Presidente consiglia di pubblicizzare l’associazione e la sua 
attività tramite un mezzo di comunicazione “non online”, ovvero un giornale, ad esempio 
“La Spalletta”. Questo per cercare di diffondere la nostra associazione in particolar modo 
tra le persone che non usano, e non conoscono, i nostri media online.

3. 5x1000 all’associazione. Puntualizzazione per quel che riguarda il 5x1000 alla nostra 
associazione. Abbiamo controllato i documenti e, non appena verrà sistemato l’elenco del 
Consiglio Direttivo (alcuni membri potrebbero essere sostituiti) e dei documenti richiesti, 
presenteremo la richiesta.

4. Soggiorno linguistico a Londra. Resoconto delle adesioni e modifica dell’elenco dei 
partecipanti. La Ex studentessa, e membro del Direttivo, Stefanelli Elisa non parteciperà per
motivi di lavoro pur avendo già pagato il volo ed i biglietti della metropolitana. Chi 
desidera aggiungersi al gruppo dovrà prenotare l’aereo ed i biglietti settimanali della 
metropolitana tramite l’agenzia “I Viaggi di Dhammika” a Volterra. Per quel che riguarda la 
prenotazione in B/B presso lo “Swinton Hotel” di Londra verrà invece utilizzato il sito 
Booking.com, per controllare se ci sono ancora disponibilità di sistemazione. Prima di 
cancellare la prenotazione in hotel della camera singola di Stefanelli guarderemo se ci sono
altri interessati al soggiorno linguistico.

5. Organizzazione di un viaggio estivo in Scozia. Il prossimo anno abbiamo intenzione di 
affiancare alla settimana linguistica a Londra (che si svolge in periodo invernale) un viaggio
estivo in Scozia. In seguito alle prossime riunioni ed assemblee saranno fornite 
informazioni più dettagliate per gli eventuali interessati.

6. Rinnovo del dominio ed hosting  del sito web. Tramite la collaborazione del Prof. 
Alessandro Salvini verrà rinnovato il dominio e l’hosting del sito web. La spesa complessiva
sarà pari ad €25 (già prevista in Bilancio).

7. Corsi presso la scuola. I corsi che verranno attivati in collaborazione con l’ITCG Ferruccio 
Niccolini saranno all’incirca questi (durante l’anno ci potrebbero essere novità o variazioni).
Ovviamente, chi deciderà di usufruirne lo potrà fare ad i prezzi stabiliti per gli interni alla 
scuola (quindi un notevole vantaggio): 

 Corso per il conseguimento del PET (livello B1),

 Corso per il conseguimento del FCE (livello B2)

 Corso di lingua tedesca,

 Corsi relativi al settore alberghiero,

 Certificazioni informatiche con la collaborazione del Prof. Alessandro Salvini.



La seduta è tolta alle ore 11.30

Il Presidente ringrazia i presenti per la collaborazione e la disponibilità dimostrata.

Il Segretario verbalizzante  

Marco Trassinelli

Il Presidente

Maurizio Righi


